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地区の皆様には、日頃から自治会活動にご理解とご協力を頂きありがとうございます。

猛暑の中、コロナウイルスが猛威を振るっています。オミクロン株のBA‐5というのは、感
染力が非常に強く、11歳以下の子どもたちにも拡大しています。その結果、家庭内感染が多
くなり、保護者の皆様には十分注意を払って頂きたいと思います。コロナウイルスは、一度
感染すると、後遺症が長引くと言われています。将来ある地域の子どもたちには健康で元気
に育ってほしいと願っています。
さて、このような中でも、自治会活動は地域の活性化を求め、新たな気持ちで前進させて
いかねばなりません。そのためには、従来のやり方ではなくメリハリのある活動へと変わる
ことが必要です。例えば、人数制限を伴う代表者での会議や三役会議など、短時間で実行力
のある工夫をしたいと考えています。
橋北地区には多くの人的資源が埋もれており、その発掘を議論していきたい。とりわけ、
住民の安心・安全のため活動している橋北消防分団は高齢化が進み、定員に満たない状況の
中、地域の期待に応えることが困難な状況になりつつあります。新しい風を入れること、特
に20代の若い方の入団を歓迎します。近々、分団員の誰もが普通免許で運転可能な小型の消
防車の更改も予定されています。地域の皆様には、消防分団入団への後押をよろしくお願い
します。
常に災害に備え、地域の人命と財産を守ることが重要です。地球温暖化で台風も巨大化し
ており、毎年のように豪雨災害が発生しています。南海・東南海地震も必ず襲ってきます。
地域の状況を踏まえた上で「自分の命は自分で守る」ことをコロナ禍が教えてくれました。
コロナウイルスから身を守ることが、命の大切さ、他人を思う心や地域を守ることにつな
がっているのです。
連合自治会は、常に緊張感を持ち様々な課題に対応するとともに、地域の皆様にご理解を
得やすい活動を進めてまいります。よろしくお願いします。

前に向かって進むために 会長 山内 滿

浜一色町東自治会長
浅野真広（あさの しんこう）

初めまして、今年度より2年間、浜一色
町東自治会長になりました浅野真広です。
私の町では、選挙により自治会長が決ま
るわけですが、決まったからには出来る
だけ頑張って務めたいと思っています。
生まれてからずっとここに住んでいます
が、地域のことは本当には分かっていま
せん。
皆さんに迷惑をかけないように一生懸

命やります。よろしくお願いします。
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浜一色町の真生製
陶所跡地は橋北グ
ランドゴルフ部の
方に使っていただ
いています。

地域のために汗を
流す連合自治会



実は、それ、全部
連合自治会なんです！

◎「側溝や道路舗装が新しく

なった」「雨水桝が修理されて

いる」など、近所で気が付くこ

とはありませんか。

◎連合自治会では、安心で快適な

生活が送れる橋北地区にするため

に、土木要望の取り組みをしてい

ます。今年も5月に各町を回り、実

施事業を決定しました。順次、工

事が始まります。

快適な地域社会の基盤であり、要となっているのが自治会

BEFORE AFTER

側溝整備 完了

ゴミ集積場の
ネットが破れて
いるけど、どう
したらいいの

お任せください。そんな時は、
自治会長さんから市に請求した
り、補助金を申請したりすれば

解決！

若い世代
の参加は

役員の
なり手が
いない

〇参加しやすい小さな
活動をしてみよう
・10分だけ町内掃除
・公園でラジオ体操

〇業務の担当制、分担
制を導入しよう

SNSで発信、
ライン
グループで
意見交流

新しい自治会活動をあなたも一緒に考えてください
（今こそ、アフターコロナの自治会）

地域内を回り要望
箇所の確認作業中

これからも これからは

防犯外灯を
増やしてほしい


